

Sheinbaum descarta que haya división en la CDMX pese a diferencias políticas

La jefa de gobierno dijo que su gobierno trabajará en conjunto con las 16 demarcaciones, a pesar de que pueda haber diferencias con las nueve que gobernarán los partidos de oposición.

<https://politica.expansion.mx/cdmx/2021/07/07/sheinbaum-descarta-que-haya-division-en-la-cdmx-pese-a-diferencias-politicas>

mié 07 julio 2021 01:30 PM

David Santiago

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, rechazó que vaya a haber una división en la capital luego de que nueve de las 16 alcaldías fueron ganadas por partidos de oposición y siete por su partido, Morena. Aseguró que su administración actuará de manera institucional con todas las demarcaciones, aunque existan diferencias políticas e ideológicas.

El lunes, los siete alcaldes electos de Morena ofrecieron una conferencia de prensa conjunta en la que resaltaron que, según datos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Morena ganó más de 73% de las casillas y no la mitad, como planteó la oposición.

Afirmaron que harán trabajo conjunto en sus alcaldías y rechazaron la invitación de los nueve alcaldes electos de oposición a sumarse a la recién formada Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNACDMX).

Al ser cuestionada al respecto, la jefa de gobierno dijo estar en desacuerdo con un planteamiento de división de la capital.

"La ciudad siempre ha sido solidaria y va a seguir siendo solidaria, y va a operar de manera institucional como establece la Constitución de la Ciudad de México", resaltó.

Sheinbaum dijo que, independientemente de las ideologías, habrá trabajo conjunto con las 16 alcaldías.

"Hay que construir una sola ciudad, obviamente tenemos diferencias, pero no voy a dejar de decirlo, que hubo una campaña sucia de mentiras en la ciudad, pero tenemos que actuar", señaló.

Respecto de la reunión que solicitaron los nueve alcaldes electos de los partidos PAN, PRI y PRD, para tratar temas previos a su toma de posesión el 1 de octubre, la jefa de gobierno dijo que, una vez que culminen los procesos de impugnación que existen ante las autoridades electorales, habrá de sostener un encuentro con ellos. Por lo pronto, pidió respetar los procesos correspondientes.

Autoridades buscan repoblar el Centro Histórico

Al inaugurar las obras de rehabilitación de un predio en Belisario Domínguez número 78, Sheinbaum dijo que buscará rehabilitar 564 viviendas en los perímetros A y B del Centro Histórico, para repoblar el primer cuadro de una manera incluyente.

Expuso que muchas personas fueron expulsadas del Centro Histórico debido a predios en mal estado y, por no tener recursos para rehabilitarlos, fueron adquiridos por constructoras, que hicieron departamentos a precios muy altos.

Lo que las autoridades capitalinas buscan con este programa de rehabilitación es que, en lo que resta de la administración actual (2018-2024), se construyan viviendas para todos los niveles socioeconómicos.